

Après deux millésimes perturbés, le 12 mars dernier marquait l'ouverture 2022, et, que la pêche soit bonne ou non, le retour du plaisir des échappées au bord des rivières. Mars, ce sont aussi de belles sorties en réservoir en attendant les éclosions de mai. Et voici donc un numéro de la Lettre d'Information plein de poissons d'origines incontrôlées...

Compétitions

Les 19 et 20 mars derniers, Yves était engagé dans deux compétitions dans les Vosges : Saulxures-sur-Moselotte et Socourt – rappelez-vous, deux réservoirs qui avaient souri à Timothé en octobre.

Le samedi 19, c'était mise en jambe et, quelques capots venant grever sa note, Yves finissait en milieu de tableau.



Réservoir de Saulxures

Le lendemain, à Socourt, avec une performance régulière tout au long de la journée, Yves a terminé 5^{ème}. Belle performance au pied du podium.



Cannes montées, chacun est prêt pour le départ

Et merci à Lydie d'avoir arbitré ces deux journées.

Compte-rendu de sorties

Sortie à Mortemer

Le 27 mars dernier, le club organisait une sortie à l'abbaye de Mortemer. Le poisson était là, avec de jolies prises et un déjeuner pantagruélique organisé par Alban. Tout ça en pleine saison des amours pour les crapauds.



Arrivée à la fraîche



Madame promène Monsieur...



...et les enfants suivent.



A gauche, Christian à la lutte. Au centre, deux belles truites de 60 cm. Et à droite, une carpe qui a pris la mouche.



L'ouverture

Un pêle-mêle de photos d'ouverture. L'ACBB Pêches Sportives dispersée...



Sègre et Dourbie pour Olivier



Normandie (?) pour Yves



Ombres de l'Yonne pour Alban et Yves



Hotu bourguignon pour Christian



Truite du Colorado pour Longo et Guillaume Martenot



Ivan, la Levrière, un faisan et des lièvres



Cygnés de la Risle pour Jean-Paul et Bruche pour Jean-Luc



Le poisson du mois

Le poisson du mois, pris à la nymphe à vue par Christian : un hotu. (En réalité, une douzaine de hotus.)



Le hotu, aussi appelé nase (du latin nasus, le nez).

Vie du club

Sortie annuelle

La sortie annuelle en Pologne reste une option mais qui a malheureusement de plus en plus de plomb dans l'aile compte tenu de l'enlisement de la guerre en Ukraine. Un plan B – comme Bretagne – est à l'étude.

Autres sorties

La sortie au Neptune, qui devait avoir lieu les 9 et 10 avril, est annulée. Pas d'autre sortie organisée prévue avant les vacances d'été.

Mes samedis chez Rothschild

Les entraînements au parc Rothschild continuent chaque samedi malgré l'ouverture de la pêche. Le 23 avril sera réservé, en raison de la pluie, à une séance de montage au gymnase Paul Souriau.

Nouvelles recrues

Et bienvenue (ou revenue) à :

- Aurèle MARTINEZ déjà adhérent l'an dernier, catégorie jeune ;
- Martin LENY – le vrai nouveau ;
- Nicolas DARMAYAN ancien adhérents d'il y a 3 ou 4 ans ;
- Pierre-louis FORLINI ancien adhérents 2019.

